



学校だより

# 真和志っ子



令和6年1月19日  
那覇市立真和志小学校  
校長 徳門敦子

## 昇り竜のように飛躍の年に！

新年が  
スタートしました



短い冬休みでしたがどのよう過ぎましたか。新たな年の目標を立てることができましたか。「たつどし」の間にみなさんは一進級します。一年生は、二年生に；六年生は中学生になります。どんな一年にしたいですか。一年後の自分の姿を想像してみるといいですね。

一月五日のお話朝会では次の事をお話しました。

□ 十二支由来と辰年について  
十二支の中で辰年だけ「空想」の生き物です。気づいたかな？

□ 年末・年始をどのように過ごしましたか？  
生活リズムを整えてがんばりましょう。

□ 二学期後半がスタートします  
干支の「たつ」にまつわることをわざをクイズで紹介しました。

「たつ」がつくことわざの意味は？（三択）  
竜に翼

もともと強い竜に翼があると更に力が強くなる（「鬼に金棒」と同じだね）  
画竜点睛

ものごとを完成するための最後の大切な仕上げ  
校長先生の「たつどし作文」の紹介

「たつどし」のいいこといっぱい！  
「つぎと目標を達成して」  
「ど」んなことにも挑戦して  
「し」んねんもがんばるぞ！  
目標は「夢」に近づくために必要なステップです。みなさんにはどんな夢がありますか。将来なりたい「自分」の夢を持っていますか。いると思います。まだ具体的な事は決まっていますけど、これから見つかる「夢」のため「目標」は大切です。みんなの夢を応援しています！

### 異文化交流会

4年生が外国語活動の一環で、那覇市内のAETをお招きして異文化交流会を行いました。「フィリピン」「オーストラリア」「グアテマラ」「アメリカ」のブースを順番に回りました。



知っている英語表現を使って質問したり、英語でそれぞれの国の説明を聞いたり、楽しみながら楽しく活動しました。

### 校内書き初め会

1月10日に校内書き初め会を行いました。1年生と2年生は硬筆、3年生以上は毛筆に取り組みました。ふだん何気なく書いている文字ですが、この機会にお手本をしっかりと見て一画一画心をこめて書くことができました。文字が上手になることももちろんですが、心を落ち着けて文字を書くことで心も成長できたと思います。

